

## **Protokoll des Kinderparlaments vom 04.04.25**

Es waren anwesend:

1a: Sofiia, Tim, 1b: Maila, Luis, 1c: Lemar, Ecrin 1d: Ron, Eva, 2a: Jonathan, Hasan, 2b: Evelyn, Elias, 2c: Judy, Samuel, 2d: Alex, Naraz, 3a: Eluna, Fynn, 3b: Khaled, 3c: Lina, Brian, 3d: Melike, Mohamed, 4a: Iliyas, Ceylin, 4b: Naila, Kaan, 4c: Melik, Marianne  
Frau Müller

### **1. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Das Protokoll wurde angenommen

### **2. Schöner Schule – Weiterarbeit an Ideensammlung**

Anstreichen von Spielgeräten:

Gewünscht wird eine Eltern-Kind-Aktion am Wochenende.

Die Geräte sollen bunt werden. Die mags hat einem Anstrich zugestimmt.

Neue Spielgeräte:

Es soll eine Abstimmung über die Klassenräte geben, für welches neue Gerät wir sparen.

Zur Schulhofbemalung konnte noch nichts geklärt werden.

### **4. Themen aus den Klassen**

Reifen werden immer noch von manchen Kindern geworfen

Das Kinderparlament stimmt mit großer Mehrheit dafür, die Reifen in den nächsten Wochen nicht auszuleihen.

Es werden mehr Seile für die Spieleausleihe gewünscht.

Die Mehrheit des Kinderparlamentes (17 von 29) ist dafür, dass unter dem Pausendach vor der Turnhalle Fußball gespielt werden darf.

Es wird darum gebeten, vorsichtig zu spielen, damit Kinder in den Schulgarten gehen können.

Die 1a schlägt einen Schlafanzugtag für die ganze Schule vor.

Die Klassenräte sollen darüber diskutieren und abstimmen.

### **5. Verschiedenes**

Wir sprechen über Smartwachtes in der Schule. Die Kinder erklären den Schulmodus und den SOS-Knopf, brauchen die Uhr aber für den Schulweg.

Anke Müller